



**BONBON PRALINÉS CHOCOLAT AU LAIT EMBALLAGE
NOEL**

*PRALINES CHOCOLATES MILK CHOCOLATE CHRISTMAS
PACKAGING*

Bio & Fairtrade / Organic & Fairtrade

5Kg



**Sans huile de palme, sans lécithine &
naturellement sans gluten.**

***Palm oil free, lecithin free & naturally
gluten free***

Sans colorant, sans conservateur

No dye, nor preservatives

Riche en fibres

High fibre

Pauvre en sel

Low salt

Photo non contractuelle
Non-contractual picture

EAN : 3501940138848

ITF 14 : 23501940137517

Code douanier / Customs code : 1806901900

DDM / Shelf life : 9 mois / months

Etiquetage

Bonbon praliné chocolat au lait bio emballage Noël

Ingrédients : chocolat au lait* (sucre de canne non-raffiné*, beurre de cacao*, poudre de LAIT entier* (UE), masse de cacao* (St Domingue), poudre de vanille* (Madagascar)), purée de NOISETTES* (Italie),
Cacao : 39% minimum

* issu de l'agriculture biologique.

Cacao, sucre, vanille cultivés et commercialisés conformément aux standards du commerce équitable Fairtrade. 69% du poids total.

Cacao, sucre : le bilan de masse est utilisé pour correspondre au volume acheté aux conditions Fairtrade.

www.maxhavelaarfrance.org

Allergènes

Contient des noisettes et du lait.

Peut contenir des traces d'autres fruits à coque et de soja.

Stockage et conservation

Conserver au sec, en dessous de 22°C.

Valeurs nutritionnelles pour 100g

Energie	2491 kJ / 599 kcal	Energy
Matières grasses	43 g	Fat
dont acides gras saturés	23 g	of which saturates
Glucides	43 g	Carbohydrate
dont sucres	43 g	of which sugars
Fibres	3,2 g	Fibre
Protéines	8,5 g	Protein
Sel	0,18 g	Salt

Emballage

- Film intérieur en cellulose compostable

Labelling

Pralinés milk chocolate Christmas packaging

Ingredients: milk chocolate (raw cane sugar*, cocoa butter*, whole MILK powder* (EU), cocoa mass* (Santo Domingo), Bourbon vanilla powder* (Madagascar)), HAZELNUTS spread* (Italy).*

Cocoa solids: 39% minimum

**from organic farming.*

Fairtrade certified cocoa, sugar and vanilla, total 69%. Cocoa and sugar: mass balance is used to match Fairtrade sourcing.

Visit info.fairtrade.net/sourcing.

Allergens

Contains hazelnuts and milk.

May contain traces of other nuts and soya.

Use and storage conditions

Keep in a dry place, under 22°C.

Nutrition information for 100g

Packaging

- Compostable inside cellulose film

Réglementation / Regulation

<u>Chocolat / Chocolate</u>	<p>Ce produit est conforme à la directive 2000/36/CE relative aux produits de cacao et de chocolat destinés à l'alimentation humaine.</p> <p><i>This product complies with directive 2000/36/EC relating to cocoa and chocolate products intended for human consumption.</i></p>
<u>Contaminants / Contaminants</u>	<p>Ce produit est conforme aux règlement (CE) :</p> <ul style="list-style-type: none"> - n°1881/2006 portant fixation de teneurs maximales pour certains contaminants dans les denrées alimentaires - n°488/2014 en ce qui concerne les teneurs maximales en cadmium dans les denrées alimentaires <p><i>This product complies with regulation (EC) :</i></p> <ul style="list-style-type: none"> - <i>n°1881/2006 setting maximum levels for certain contaminants in foodstuffs</i> - <i>n°488/2014 as regards maximum levels of cadmium in foodstuffs</i>
<u>OGM / GMO</u>	<p>Nos produits ne proviennent pas d'OGM et ne contiennent pas d'OGM ni dérivés d'OGM au sens des Règlements (CE) n°1829/2003 et 1830/2003 concernant les denrées alimentaires et les aliments pour animaux génétiquement modifiés, leur traçabilité et leur étiquetage.</p> <p><i>Our products don't come from GMO and don't contain any GMO or derivatives in accordance with Regulations (EC) n°1829/2003 and 1830/2003 concerning food and feed products genetically modified, their traceability and labelling.</i></p>
<u>Ionisation / Ionization</u>	<p>Les produits que nous commercialisons et les matières premières qu'ils contiennent n'ont subi aucun traitement irradiant ou ionisant au sens de la directive 1999/2/CE.</p> <p><i>Our products and the raw materials they contain have not undergone irradiation or ionization treatment in accordance with the Directive 1999/2/CE.</i></p>
<u>Nanomatériaux / Nanomaterials</u>	<p>Les produits que nous commercialisons ne sont pas considérés comme nouvel aliment et ne contiennent pas de nanomatériaux au sens du règlement (CE) N°2015/2283.</p> <p><i>Our products are not considered as new food and do not contain nanomaterials in accordance with regulation (EC) n°2015/2283.</i></p>
<u>Agriculture Biologique / Organic farming</u>	<p>Ce produit est conforme aux règlement (CE) n°834/2007 et n°889/2008 relatif à la production biologique, à son étiquetage à ses contrôles.</p> <p><i>This product complies with regulation (EC) n ° 834/2007 and n °889/2008 relating to organic production, its labeling and its controls.</i></p>
<u>Emballage / Packaging</u>	<p>Les emballages de nos produits sont aptes au contact alimentaire selon les règlements (CE) n°1935/2004, n°2023/2006 et 10/2011.</p> <p><i>Our product packaging are suitable for food contact regarding (EC) regulations n°1935/2004, n°2023/2006 et 10/2011.</i></p>